

ふれあうナカマ

育む
見守る



引き継がれる伝統芸能「長下田神楽」

わたしたちの石越小学には、伝統芸能の鳥舞（とりまい）樂（らう）といつて、約30年以降下田神楽があります。「長下田神楽」は、伝統芸能の鳥舞（とりまい）樂（らう）といつて、約30年以

前から小学生に教えられるようになつたそうですが、神楽保存会のみなさんご指導のもと、毎年5年生と6年生が、5月に行われる運動会と市民体育祭で踊っています。先輩たちの踊る様子や先生の動きを見て、一生懸命練習したことで踊れるようになりました。

6年生は、今年が最後の鳥舞の発表でした。一人一人が太鼓のリズムに合わせ兜が舞うよう意識して踊りました。暑い中で衣装を着ての踊りは



指導教諭
小野寺未姫、山本愛来（6年）
編集委員
佐藤裕紀、千葉楓我（一階堂匠）、渡辺健心、菅原聖翔、工藤未早

伝統の鳥舞

最後まで踊り切り達成感

わたしたちの石越小学には、伝統芸能の鳥舞（とりまい）樂（らう）といつて、約30年以

前から小学生に教えられるようになつたそうですが、神楽保存会のみなさんご指導のもと、毎年5年生と6年生が、5月に行われる運動会と市民体育祭で踊っています。先輩たちの踊る様子や先生の動きを見て、一生懸命練習したことで踊れるようになりました。

6年生は、今年が最後の鳥舞の発表でした。一人一人が太鼓のリズムに合わせ兜が舞うよう意識して踊りました。暑い中で衣装を着ての踊りは

大変でしたが、全員で一緒に最後まで踊り切れたことで、大きな達成感を得ました。

2月には、4年生に鳥舞を教える練習会がありましたが、これからも、伝統の鳥舞をみんなで大切に引き継いでいきたいです。

石越小

学校名 登米市立石越小学校
所在地 登米市石越町北郷長根134
電話 0228(34)2012
校長 小松 祐治
児童 196人



ヤーコン育てる

わたしたちの小学校では、4年生がヤーコンを育てています。見た目はサツマイモによく似ていて、シャキシャキしていてみずみずしいです。友達のおじいさんの菅原孝さんに植え方や育て方を教えていただいています。収穫したヤーコンは、マヨネーズであえたヤーコンサラダやヤーコン炒めなど、さまざまに料理して食べています。



次回は
あけの平小(富谷市)
万石浦小(石巻市)

玉浦小

学校名 岩沼市立玉浦小学校
所在地 岩沼市早股小林396の1
電話 0223(22)2702
校長 佐山 正則
児童 456人



自慢がいっぱい

わたしたち玉浦小の自慢は、体育館にある大きなステンドグラスです。ステンドグラスには子どもたちが縄跳びや一輪車で楽しく遊んでいる様子が描かれています。

また、学校の近くに海があり、世界とつながる仙台空港もあります。給食は自校炊飯で、毎日温かくておいしい給食がみんなの元気の源です。



防災頭巾をしっかりとかぶり、上の学年の教室に逃げます

6年生はペア学年の1年生にライフガイドケットの着方や、だんごむしなどの避難時の正しい姿勢を教えています。これからもたちは年間20回以上、さまざまな種類の避難訓練を行つていて、みんなの防災への意識は高まっています。これからも続けていきたいです。

また、玉浦小では、地区民大運動会を行つていて、パン食い競走や○×クイズ、先生方と保護者による対抗リレーは毎年大盛り上がりります。



編集委員
菊地陽人、相原幹太、梅村寅武、工藤未早
指導教諭
三村珠里（6年）

防災を意識

そのため、避難訓練の重

す早く行動できるように

願つて応援合戦を行います。低学年は玉入れ、中

学年は綱引き、高学年は

騎馬戦を行い、得点を競

い合います。今年の運動

会は接戦で、紅白どちら

が勝つか最後まで予想で

きませんでした。これからも、みんなでより良い

玉浦小を築いていきたい

です。